



Stadtgalerie Mozartplatz

Forward, Back & Rebound

International Baccalaureate Visual Arts – BG Zaunergasse / SALIS

Eröffnung/Opening: 5.3.2026, 18h/6 pm
Dauer/Duration: 6.3.–10.4.2026

Einführung/Introduction: Dr. Bernadette Edtmaier, Visual Arts Lehrerin/Teacher

Schüler:innen/Students: Irgie Amini // Victoria Holzer // Marlene Nestelbacher // Frieda Schindlauer

Im Rahmen ihres International Baccalaureate (IB) präsentieren diese vier Schüler:innen des BG Zaunergasse / SALIS ihre Abschlussarbeiten aus dem Fach Visual Arts. Der gewählte Titel – *Forward, Back & Rebound* – nimmt Bezug auf die intensiven letzten Jahre, in welchen sie zu Kunstschaffenden avancierten. Thematisch gehen sie dabei in unterschiedliche Richtungen: Auseinandersetzungen mit der eigenen Kindheit oder fiktionalen Charakteren mit starken Emotionen kommen dabei ebenso vor wie Reflexionen über Zeit und Vergänglichkeit. Entsprechend vielfältig sind auch die zum Einsatz kommenden Materialien. Gleichzeitig werden die Schüler:innen herausgefordert, eine Ausstellung zu kuratieren und einer breiten Öffentlichkeit zu präsentieren.

As part of their International Baccalaureate (IB) programme, these four students from BG Zaunergasse /SALIS present their final projects from the subject Visual Arts. The chosen title – *Forward, Back & Rebound* – refers to the intense past years during which they developed into artists. Thematically, their works explore various directions: inquiries into their own childhood or fictional characters charged with strong emotions appear alongside reflections on time and transience. Accordingly, the materials used are equally diverse. At the same time, the students are challenged to curate an exhibition and present it to a wider public.

Bild/Picture: © BG Zaunergasse

Stadtgalerie Mozartplatz
Mozartplatz 5, 5024 Salzburg
www.stadt-salzburg.at/stadtgalerien
Tel: 0662 8072 3453

Öffnungszeiten: Mo–Do 8–16, Fr 8–12 Uhr
An Feiertagen geschlossen.

Folgen Sie uns auf facebook/StadtgalerienSalzburg
und Instagram/stadtgalerie_salzburg

STADT : SALZBURG

